



## 一つ一つを積み重ねて

米倉 卓司

夜高あんどん祭りは例年の形では行われませんでした。けれども、吊りあんどんなどの一部を作成や、夜高節・跳ね踊りについては文化の継承として次年度へ繋ぐ機会となりました。勉強やその他の活動と並行した作業でしたが、生徒もよく取り組んでいました。学習支援員として勤務していただいている土屋先生にも支えていただきました。また、あんどん保存会からは3年生と職員に名前入り木札を寄贈いただきました。ご協力をいただいたPTAの皆様や、関係各位に感謝を申し上げます。コロナ禍により様々な事柄が少なからず影響を受けてきましたが、来年は、様々な行事などが十分な形で開催できることを願っています。

あんどんに話を戻しますが、生徒にとっては、このイベントに参加することが楽しみであり誇らしいものになっています。今年は、そうした自負よりも維持継承の責任という要素の方が大きかったかもしれません。いずれにしても「ふるさとを愛し誇りをもつ」教育として、工夫しながら関わってきたことに大きな意味があります。今後の生徒数の変動も見極めながら、未来につながる形を模索していきたいと思えます。

中学校はまもなく文化祭です。同じ様に状況に併せて内容等を工夫して開催します。一つ一つを積み重ねていく意識を保ち、困難な状況をいかに工夫して乗り越えるか知恵を出し合うことも、とても大切な経験になります。

一歩一歩の積み重ねから、生徒たちがさらに堂々と、頼りがいのある様子になってきたと感じています。【製作した吊りあんどんと3年生】



### 9月の行事予定

3 (金) 文化祭前日準備  
 4 (土) 第54回文化祭  
 6 (月) 振替休日  
 12 (日) 卓球部大会

14 (火) 一斉員会  
 15 (水) 3年学力テスト  
 (総合A)  
 16 (金) 2年生回復休暇  
 20 (月) 敬老の日

22 (水) 生徒会役員選挙  
 23 (木) 秋分の日  
 27 (月) テスト前部活動中止  
 (~9/29)  
 30 (木) 中間テスト

## ☆あんどん発表会 8/30(月)☆

令和3年度「夜高あんどん祭り」の中止により、当初予定していました観光プラザ前での発表も中止となりました。

急遽、小学校駐車場にて、小中合同発表会を開催しました。

中学生全校生徒があんどん衣装をまとい、結団式を行い、発表会場へ！！3年生を中心に、はね踊りや夜高節と素晴らしい演舞を披露しました。小学生と中学生が自分たちのできることに精一杯、力を注ぎました。「沼田っ子」のエネルギーを感じました。



## ☆小矢部市・沼田町青少年交流事業☆

7月30日～8月2日(3泊4日)、石川県小矢部市にて、両町市の生徒同士がイベント等を通じて親睦を深め、交流の絆を築くことを目的として、本事業が行われました。今年で第29回目となります。訪問団は沼田喜三郎氏のお墓を参拝。夜高あんどんのルーツを学び、また、北海道には無い文化や歴史の深さを実感するなど充実した、貴重な経験をすることができました。

6名の沼田中学校1年生は、それぞれが小矢部市立大谷中学校の生徒宅にホームステイし、親睦を深めました。来年は、大谷中学校の生徒6名が沼田町を訪れる予定となっています。



## ☆中体連全道柔道大会出場！原田 楓さん☆

7月30日から厚沢部町で行われた全道柔道大会に原田楓さん(1年生)が参加しました。

個人戦に出場し、他地区の2、3年生を相手に奮闘！空知代表として頑張りました！！



## ☆空知吹奏楽コンクール 吹奏楽部☆

8月7日(土)空知吹奏楽コンクール(岩見沢まなみーる)に北竜中学校と合同で出場しました。中体連大会同様に2年ぶりの開催でした。3年生にとっては、最後のコンクールとなりました。暑さに負けず練習に励んだ成果を存分に発揮し「いつも風巡り合う空」を演奏。

今後は、文化祭での演奏、北竜中との合同定期演奏会を予定しています。



## ☆がんばれ沼中生！！ 野球部☆

8/21,22(滝川市営球場)全日本少年春季野球大会北空知予選が行われました。沼田中学校野球部は、雨竜、北竜、妹背牛、秩父別中学校との合同2チームで臨みました。2年生チーム「セントラルノース」は赤平、芦別、石山合同チームに快勝する等、準優勝。1年生チーム「チャレンジノース」は、明苑中との熱戦を制し、3位。準決勝は、セントラルvsチャレンジ。「ノース」旋風を巻き起こしました。9/23からは、延期していた滝川ライオンズクラブ旗争奪中空知中学校野球秋季大会に出場します。今後も楽しみです。

## ☆小6登校 沼田学園一貫連携の取組☆

小学6年生が中学校の校舎で1日を過ごします。8/20(金)は今年度3回目。この日は、算数は小中の教諭によるTT(ティームティーチング)、英語、音楽、美術は中学校教諭が指導にあたりました。また、中学3年生との合同学活で交流を深めました。



## ☆着任の挨拶 宮崎穂香 養護教諭☆

休暇に入られた泉先生の代替で2学期から沼田中学校に着任いたしました、養護教諭の宮崎穂香です。生徒の皆さんが健康で元気に学校生活を送れるよう、お手伝いをさせていただきます。また、保護者の皆様にもお世話になることがあると思います。

どうぞ、よろしくお願いたします。

